



**Hoy, en una conferencia informativa sobre los retos del comercio global organizado por el periódico La Voz de Almería**

## **Planas considera imprescindible la exportación para el futuro del sector agroalimentario español**

Nota de prensa

29 de octubre de 2019. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, ha intervenido hoy en una conferencia informativa, organizada por el periódico La Voz de Almería, sobre los nuevos retos del comercio global, un asunto que el ministro ve crucial para el sector agroalimentario español. De cara al futuro, ha añadido, hay que exportar más y a más destinos, y de mejor forma que los demás.

El ministro considera imprescindible centrarse en los mercados exteriores de terceros países, donde se va a producir la mayor parte del crecimiento demográfico y económico en los próximos años, y ampliar y diversificar así el número de destinos.

En España, el sector agroalimentario representa el 11% del PIB, la renta agraria que fue de 30.217 millones de euros en 2018 (la mayor de la UE) y 2,7 millones de empleos directos e indirectos.

Las exportaciones agroalimentarias alcanzaron 50.000 millones de euros. De ellas, Andalucía exportó cerca de 11.000 millones, más del 20% del total español. Almería es la cuarta provincia española que más exporta, con 2.932 millones en 2018

La cifra más significativa corresponde a hortalizas y frutas, cuyo principal destino es Alemania, que recibe el 30% de las exportaciones almerienses, seguida de Francia (16%).

El ministro ha animado a aprovechar las oportunidades que ofrecen los acuerdos comerciales. Como ejemplos, ha citado los acuerdos con Canadá, Mercosur o Japón.





En relación con el *brexít*, el ministro ha recordado que el Gobierno y la Comisión Europea (CE) trabajan para adoptar las medidas necesarias ante cualquier escenario. Ha añadido que tanto la UE como España están preparados. En el caso de un *brexít* pactado, Planas ha afirmado que la prioridad será llegar a un acuerdo comercial ambicioso y estratégico, que afiance la buena relación entre la UE y el Reino Unido..

Planas ha asegurado el apoyo del Gobierno al sector para solicitar a la Comisión, en el caso de un *brexít* duro, que aplique medidas oportunas, intensifique las negociaciones para abrir nuevos mercados y que incremente el presupuesto para promoción, dentro y fuera de la UE.

### **ARANCELES POR EL CASO AIRBUS**

En relación con los aranceles que Estados Unidos ha impuesto a productos de la Unión Europea por el caso Airbus, el ministro ha recordado el esfuerzo desplegado por el Gobierno ante la CE para la adopción de medidas necesarias y urgentes

